
 

 

REQUERIMENTO Nº 1101/2017 

  
 “Requer informações acerca dos 
serviços de iluminação pública em 
nosso município.”  
 

  
Senhor Presidente, 
 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que o poder legislativo, através de seus 
membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

 

CONSIDERANDO que a execução dos serviços de iluminação 
pública, mais precisamente de troca de lâmpadas, é de responsabilidade do 
Poder Executivo Municipal; 

 

CONSIDERANDO o grande número de solicitações de trocas de 
lâmpadas e reparos em postes de iluminação pública; 

 

 CONSIDERANDO o número de pessoas que alegam não serem 
atendidas ou a demora excessiva no atendimento; 

 

CONSIDERANDO que a lista de reclamações aumenta dia-a-dia 
 

CONSIDERANDO que somos questionados quanto à qualidade 
desse serviço, pois existem diversos casos de reincidência de troca, logo após 
a execução do serviço. 

 

CONSIDERANDO que os munícipes estão pagando a taxa de 
iluminação pública e esperam ver o retorno da mesma na qualidade dos 
serviços prestados na área; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Quantas equipes existem para realizar este trabalho em nosso 

município?  
2- Qual o número de funcionários e veículos destinado para 

atender a demanda do município na troca de lâmpadas? 



 

 

 
3- Informar a quantidade de ordens de serviço atendidos 

mensalmente, no que tange aos pedidos de troca de lâmpadas/outros, no 
primeiro semestre de 2017. 
 

4- Quais as formas de comunicação que a prefeitura disponibiliza 
para os contribuintes efetuarem pedidos/reclamações? 

 
5- A prefeitura informa o tempo previsto para o atendimento do 

pedido? 
 

6- Qual o número de pedidos de troca de lâmpadas/outros 
atualmente no cronograma de serviço aguardando a execução? 

                      7- Qual o prazo que é dado para a realização da troca de 
lâmpadas?      

                    8- Como é feito controle do serviço efetuado? 
 

                    9- Em muitos casos em que a troca da lâmpada é efetuada, 
acontece da mesma, em pouco tempo ficar pipocando ou queimar novamente. 
Quais são as causas para que ocorra esse problema?  
 

        10- Quais ações que podem serem feitas para sanar esse 
problema acima mensionado, visto que o retrabalho que a equipe tem de fazer 
a troca de lâmpada diversas vezes no mesmo local, aumenta o fluxo de 
demandas. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de Agosto 2017. 
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